

#BADEN-WÜRTTEMBERG 15. April 2024

# Gewerkschaftlicher Austausch Betriebsgruppe Netz Karlsruhe

Die Mitglieder der Betriebsgruppe Netz Karlsruhe trafen sich am 11.04.2024 in der Gaststätte Braustübl Hatz Moninger in Karlsruhe zum gewerkschaftlichen Austausch.



Gewerkschaftssekretär Ingo Kratz informierte die Teilnehmer über das aktuelle Gewerkschaftsgeschehen, die neuen Leistungen unserer Fonds und der GUV-Fakulta sowie das aktuelle Tarifgeschehen. Insbesondere von der Gegenüberstellung des aktuellen Tarifabschlusses mit dem Tarifabschluss der konkurrierenden Gewerkschaft waren die Teilnehmer:innen positiv überrascht.

Weitere Referent:innen waren Raimund Schmalbach, Bezirksdirektor der DEVK, der die Mitglieder über den Tarifvertrag zur betrieblichen Altersvorsorge informierte; Kurt Amberger vom EVG-Ortsverband Karlsruhe sowie Jessica Meier, die seitens der Koordinierungsstelle Wahlen über die anstehenden Aufsichtsratswahlen im DB-Konzern informierte. Ralf Bott

referierte für die zugewiesenen Beamt:innen letztmalig in seiner aktiven Zeit als stellv. Vorsitzender des Besonderen Personalrats beim BEV über aktuelle Themen für die Beamt:innen im DB-Konzern. Im Anschluss bedankte sich die Betriebsgruppe bei Ralf für die jahrelange gute Betreuung in Beamt:innenangelegenheiten und wünschte ihm für den Ruhestand alles Gute.

Danach lud die Betriebsgruppe ihre Mitglieder zum gemütlichen Beisammensein sowie zum Austausch mit den Betriebsratsmitgliedern, der Schwerbehindertenvertretung und der Jugend- und Auszubildendenvertretung ein.